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Solicita  instalação  de  faixa  elevada  para
pedestres/lombofaixa, no final da Rua José Vieira da Cunha e
Silva, próximo ao Poupatempo

Este  Vereador  foi  procurado  pela  população,  que  relatam  a
necessidade de instalação de faixa elevada (lombofaixa), para pedestres no final da Rua José
Vieira da Cunha e Silva, próximo ao Poupatempo, tendo em vista que é grande o número de
motoristas que vem imprimindo alta velocidade em seus veículos, inclusive tirando racha, nem
mesmo respeitando  a  rotatória  existente  nas  proximidades,  o  que  vem provocando  sérios
riscos de acidentes no local.

Muitas cidades brasileiras vêm adotando as faixas elevadas como
item de segurança pelas ruas. Inclusive essa ideia já foi adotada em países como Inglaterra e
Alemanha. O objetivo deste equipamento, que nada mais é do que uma faixa de pedestres
acima do nível da rua, é fazer com que os motoristas deem prioridade aos pedestres. Não é à
toa que elas se assemelham a lombadas, pois a função é a mesma.

Elas também oferecem, além da sinalização, um fator físico para a
redução da velocidade. Sendo assim, é muito comum que elas sejam instaladas na frente de
escolas,  pois  promovem  mais  segurança  aos  alunos,  pais,  colaboradores  e  demais
frequentadores do local que, constantemente precisam fazer a travessia da via. 

Os  departamentos  de  trânsito  têm  optado  por  esta  medida
baseando-se em três fatores principais:

1. A  melhoria  das  condições  de  mobilidade,  acessibilidade  e
segurança dos pedestres nas vias públicas, uma tendência que se consolida.

2. A ampliação da visibilidade dos pedestres durante a travessia,
por estarem em um plano mais elevado;

3. A manutenção da velocidade segura dos automóveis na via em
qualquer circunstância, mesmo sem a presença de pedestres.

Diante  do  que  ouvi  dos  munícipes,  solicito  que  seja  feita  uma
análise técnica para a instalação da faixa elevada (lombofaixa) para pedestres no final da Rua
José Vieira da Cunha e Silva, nas proximidades do Poupatempo. 

INDICAÇÃO Nº 6/2023
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Ante  o  exposto,  INDICO à  Mesa,  nos  termos  regimentais,  seja
oficiado  ao  Prefeito  Municipal,  Senhor  José  Aparecido  Fernandes,  solicitando  que  Sua
Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que proceda estudos no sentido
de instalar  uma faixa elevada (lombofaixa)  para pedestres no final  da Rua José Vieira  da
Cunha  e  Silva,  nas  proximidades  do  Poupatempo,  atendendo  as  justas  reivindicação  dos
munícipes.

SALA DAS SESSÕES, em 25 de janeiro de 2023.

JONAS CAMPOS DE LIMA
Vereador - Republicanos 
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